

Reventin-Vaugris

Le Sou des écoles a récolté des fonds pour un distributeur de pain

Le Dauphiné Libéré - 13 avr. 2024 à 19:55 - Temps de lecture : 1 min



L'équipe du Sou des écoles a organisé une vente de pâtisserie avant les vacances. Photo Le DL/Dominique Josset

Ce vendredi 12 avril, pour marquer les vacances de Pâques, le Sou des écoles a organisé une vente de pâtisserie à la sortie de l'école. Petits et grands ont pu ainsi se régaler avec les gâteaux au chocolat ou cookies préparés par les parents. Le Sou des écoles a décidé de verser les bénéfices de cette action, soit 155 €, au boulanger de Reventin-Vaugris, Jean-François Fayard. En effet, la boulangerie faisant partie du commerce de proximité, Comptoir de campagne a dû cesser son activité. Mis en redressement judiciaire, le groupe Comptoir de campagne a fermé définitivement ses portes au grand regret des habitants et des élus. En attendant des jours meilleurs, le boulanger a mis en place une cagnotte pour l'achat d'un distributeur automatique de pain. Sans commerce et surtout sans boulangerie, le centre village perd de son dynamisme. Ce système permettait aux Reventinois de pouvoir continuer à bénéficier des services de boulangerie.